
 

 

 

 

 

 

 

 

○人数が少なくても、一人一人の大きな声が 

体育館に響き渡っていると感じた。 

○個性あふれるステージ発表で、一人一人が 

輝き、一体化していたのでとても凄かった。 

○感情がしっかりこもっていて、見ている私 

達も自然と笑顔になり、楽しくなる発表だっ 

た。卒業生との合唱も息が合っていた。 

○八幡の四季や過ごし方、八幡を大切にする 

気持ちが等身大に表れていた。 

 

 

 

 

 

 

今年度、コミュニティ・スクールがスタートしました。学校運営協議会委員の皆様をはじめ、保

護者・地域の皆様と連携・協働し、取組みを推進しています。今年の「きさ教育の日」は会場を吉舎中学校

とし、「きさ」で学ぶ園児、児童生徒に加え、保護者、来賓等一般の皆様の観賞もある中で、「きさ」で学

ぶ仲間の絆がより深まり、応援して下さる地域の皆様からの励ましをいただく会となりました。一人一人が

身に付けた表現力を発揮し、学びを発信するよい場となりました。ご協賛いただきました青少年健全育成吉

舎町民会議の皆様、会場運営にご協力いただきました皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

11/１5 きさ教育の日～お互いのよさを発見・再認識し、共に伸びていく～ 

自ら学び 考え 自立した行動が

できる「きさ」の子ども 

 

 

○防災訓練は、日頃から意識していて、いつ 

何があってもいいように準備しないといけな 

い。平和な世の中にするために自分は普段か 

ら何を意識した方がいいのかが分かった。 

○かなり劇の完成度が高くて凄いと感じた。

世界と繋がるプロジェクトを実施しているこ

とを初めて知り、とても関心をもった。スラ

イドや手作りの衣装を使ってより工夫してい

るところがよかった。 

 

 

 

 

 

 

 

○合唱も一人一研究も努力の跡が見える発表

だった。これまで頑張ってきたことをたくさ

んの人の前で発表出来たのがよかった。 

○一人一研究では、生徒の地域愛が感じられ

た。合唱も歌声がとてもきれいで一人一人の

声が伝わった。 

○一人一研究では、インターネットで調べる

だけでなく、インタビューもしていたのがよ

かった。全校の発表では、歌の伴奏と指揮も

生徒がしていたのがよかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

○私が今、みどり組だったら恥ずかしすぎて

泣いていたと思うけど、今の保育所の子ども

達は、大きな声で楽しそうに歌っていてびっ

くりした。 

○自分達が描いた絵を披露しながら、本番の

ために歌を練習したのが感じられて見ていて

微笑ましかった。 

○元気あふれる歌声と表情がとてもかわいら

しかった。おそろいの Tシャツもとてもかわ

いくて動物の鳴きまねも上手だった。 

吉舎小 学習発表 

「みんなで防災 守ろう 大切な人の命」

「平和な未来へ!プロジェクト発動!」 

吉舎中 一人一研究 合唱「COSMOS」 
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吉舎保・敷地保  

歌「おしりふりふりありゃりゃこりゃ」 

「ふしぎなポケット」 

八幡小 オペレッタ「八幡の四季」 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◇久しぶりの「きさ教育の日」に来させていただきました。子ども達の発表ひとつひとつが成長を感じさせ

るものでした。とても素晴らしかったです。保・小・中・高の交流がもっと増えて、「きさ」地域の活力

の源になって欲しいと思いました。 

◇吉舎町内の保・小・中・高の子ども達が一同に会し、発表し、観賞するこの機会はとても感動的でした。 

◇各校共に児童生徒が減少している中、よく結束して大声で力強く発表できていると思います。この行事を

広く深く伝えて欲しいです。 

本会は、各校が「きさ」で学んだことを発信し、改めて「きさ」のよさ・素晴らしさについて知るよい機会になりました。

この会での学びを深化させ、未来につなげていけるよう、保・小・中・高の発達段階をふまえ、「自ら学び 考え 自立した

行動ができる『きさ』の子ども」の育成を目指していきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

○曲の途中にダンスのようなものを入れてい

たし、こちらも楽しくなるような曲を演奏し

ていてよかった。 

○強い芯のある演奏と楽しくなるようなメロ

ディーを奏でていてとても感動した。 

○会場を盛り上げるような明るい曲など、さ

まざまなジャンルの音楽が聴けてとてもテン

ションが上がった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

○どのプログラムよりもみんなの歌声や拍

手等で一体になったと感じた。吹奏楽部の

演奏の音色はとてもいいもので、中学校・

高校の息が合っていた。 

○あんなに多人数で歌ったのは初めてで感

動した。 

○「きさ」の町の繋がりを感じながら歌っ

た。人の繋がりや絆をじかに感じることは 

滅多にないので、いい体験をさせてもらっ

たと感じた。 

今年度は、各校代表による感想発表を行いました。きさ町内で

交流するよさを感じ、「このような交流が長く続いて欲しい」とい

う願い、きさ町全体が一つになったように感じ、「きさを思いなが

ら生活していきたいという『きさ』を愛する気持ち」が発表され

ました。きさ教育の日の目的である「お互いのよさを発見し、認

め合う」ことを意識して鑑賞した時間になりました。 

 

吉舎中学校生徒会執行部大活躍 
○聞き取りやすく

責任感のある雰囲

気に、さすが中学

生だなと思った。 

○明るい司会とは

きはきしたしゃべ 

り方でとても聞き取りやすかった。周りの

空気が明るくなった。ムードを盛り上げて

いくのがすごいと思った。 

○凄く責任感を感じていることがこちら側

にも伝わり、どれほど真剣に頑張っている

かが分かった。 

児童生徒 感想発表 

〈文責：「きさ」小中一貫教育推進協議会１２月号担当 八幡小学校 香川美佳〉 
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保護者・来賓・一般の方から多くの声を寄せていただきました  ～一部紹介～ 

「きさ」の子どもの手作り横断幕 
 

 

 

 

 

 

 

今年度は、吉舎中学校生徒会からの呼びかけ

により、「きさ」で学ぶ園児・児童・生徒による

手形アートの横断幕が会場を飾りました。生徒

主体で行事を創り上げよう、成功させようとい

う気持ちが伝わる温かいアートになりました。 

 

吉舎中吹奏楽部 日彰館高等学校吹奏楽部
合同ステージ 

全校合唱「花は咲く」 


